

Reichsstadtpokal mit Tanzsportlern aus ganz Deutschland



Bertram Schiebel (links) und seine Frau Astrid Bürkle (rechts) beim Reichsstadtpokal mit den siegreichen Paaren Gabriele und Karl-Heinz Haugut sowie Irene und Klaus Kast (von links).

Foto: e

Unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Jürgen Zieger wurden kürzlich beim Esslinger Reichsstadtpokal neun Turniere in den Standardtänzen in der Osterfeldhalle ausgetragen. Tanzsportler aus ganz Deutschland waren dazu nach Berkheim gereist. Sieger des Turniers der Senioren III S Standard wurden Klaus und Irene Kast vom ATK Suebia Stuttgart, Sieger des Turniers der Senioren IV S Standard Karl-Heinz und Gabriele Haugut vom TSC Röt-Gold-Casino Nürnberg. Esslingens Finanzbürgermeister Bertram Schiebel überreichte die Siegerpokale. Davor fanden sieben weitere Pokalturniere der Stadtwerke Esslingen statt. Auch die Paare des Schwarz-Weiß-Clubs Esslingen mischten erfolgreich im Finale mit. So gewann das Paar Höckel/Lamnek den SWE-Pokal in der HGR II B Standard. Die Turnierleitung des Gastgebers und das junge Organisationsteam meisterten die Veranstaltung mühelos und ohne Pannen. Beim anschließenden Tanzabend hatten die Zuschauer die Gelegenheit, selbst übers Parkett zu schweben.